

## UTBK di Unimal Digelar di Tiga Lokasi, Ini Pesan Penting Bagi Peserta



Para penanggung jawab ruang dan pengawas UTBK-SBMPTN mengikuti pembekalan di GOR Universitas Malikussaleh Kampus Uteunkot, Lhokseumawe, Jumat (13/5/2022). Foto: Ayi Jufridar.

**UNIMALNEWS | Uteunkot**– Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) untuk Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri di Universitas Malikussaleh akan dilaksanakan di tiga titik di Kampus Bukit Indah dan Kampus Uteunkot di Lhokseumawe serta Kampus Reuleut di Aceh Utara. Para peserta diingatkan sudah mengetahui lokasi ujian serta ruangan minimal H-1 agar tidak membuang waktu ketika ujian berlangsung.

Penggunaan kembali Kampus Reuleut sebagai lokasi UTBK diharapkan menjadi perhatian peserta yang mendapatkan lokasi ujian di sana. Lokasi Kampus Reuleut yang jauh dari Lhokseumawe dan akses kendaraan dari Jalan Medan – Banda Aceh ke kampus, diharapkan menjadi pertimbangan sehingga peserta tidak terlambat hadir di lokasi.

“Peserta harus melihat lokasi minimal H-1 sebelum ujian dilaksanakan. Jangan sampai terlambat datang ke lokasi karena tidak akan diizinkan masuk,” ujar Koordinator Teknologi Informasi Komputasi UTBK-SBMPTN Universitas Malikussaleh, Rizal MIT, ketika memberikan pembekalan bagi pengawas di GOR Kampus Uteunkot, Jumat (13/5/2022).

Ia mengingatkan kepada pengawas, terutama yang belum pernah bertugas, agar berhati-hati mengisi Berita Acara Pelaksanaan Ujian (BAPU) sehingga tidak merugikan peserta. “Kalau salah mencentang di BAPU, nilai peserta dikalikan nol. Jangan sampai peserta menjadi korban,” ujar Rizal mengingatkan.

Dalam kesempatan itu, Rizal juga mengingatkan sejumlah persyaratan yang harus dibawa peserta ketika mengikuti UTBK antara lain kartu peserta dari LTMPPT, surat keterangan lulus bagi angkatan 2022 atau ijazah yang sudah dilegalisir, kartu identitas lainnya seperti kartu siswa, KTP, atau paspor, serta alat tulis. “Perhatikan juga pasfoto peserta, sebab ada juga yang membuat pasfoto dengan berbagai pose yang tidak sesuai aturan,” tambahnya.

Koordinator Pelaksana UTBK-SBMPTN Universitas Malikussaleh, Asri MT, menyebutkan pembekalan diikuti 180 peserta yang terdiri dari penanggung jawab lokasi, penanggung jawab ruang, dan pengawas. Sebagian pengawas, kata Asri, sudah pernah menjadi pengawas dalam beberapa UTBK sebelumnya. “Tapi banyak juga yang baru pertama kali menjadi pengawas,” ujarnya.

**Baca juga: [Catat! Jadwal UTBK-SBMPTN 2022 Gelombang I Digelar 17-23 Mei 2022](#)**

Para peserta UTBK juga diingatkan agar menggunakan pakaian sopan, tidak memakai jins, kaos oblong, serta sandal. Peserta dilarang membawa masuk gadget ke dalam ruangan dan ketika menggunakan toilet akan diantar oleh pengawas.

Pelaksanaan UTBK-SBMPTN di Universitas Malikussaleh akan diikuti 3.073 peserta yang menggunakan lokasi di Kampus Bukit Indah, Kampus Reuleut, dan Kampus Uteunkot. Dalam dua kali UTBK sebelumnya, Kampus Reuleut tidak dijadikan lokasi pelaksanaan UTBK-SBMPTN.

Selama ini, permasalahan yang sering muncul dalam pelaksanaan UTBK adalah adanya peserta yang datang terlambat, tidak mengetahui lokasi dan ruangan ujian, memakai kaos oblong serta sandal, atau lupa membawa kelengkapan persyaratan seperti kartu peserta UTBK untuk mengikuti ujian. “Jadi, pastikan semua persyaratan sudah lengkap dan datang lebih awal untuk memastikan lokasi,” ujar Asri.

Pelaksanaan UTBK-SBMPTN di Universitas Malikussaleh digelar mulai 17 – 23 Mei 2022 untuk gelombang pertama. Sedangkan gelombang kedua digelar mulai 28 Mei – 3 Juni 2022.[ayi]

**Tanggal:** 13 May 2022

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [SNPMB](#),